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Estado.do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO F 

APROVADO 
	 DISCUSSÃO 

EM 110 /OS.   / 

REQUER AO EXMO. SR. GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO 
DE JANEIRO A IMPLANTAÇÃO DE UMA CABINE POLICIAL 
ENTRE AS PONTES FELICIANO SODRÉ E DEPUTADO 
MARCIO CORRÊA, CABO FRIO -RJ. 

Em, 13 de Maio de 2015. 

Certo dia passando pelo local, observei mais •de 10 crianças e adolescentes utilizando a 
ponte ,corno trampolim de mergulho para o canal do Itajuru. O- que pode .acontecer uma' 
fatalidade e podemos evitar isso com mais fiscalização. 

-extreinámente lamentável que um local com importância ligação entre centro da cidade 
e os bairros adjacentes, esteja neste estado de desordem, com isso as pessoas que freqüentam ou 
passam pela mesma estão sujeitas a assaltos e outros transtornos no local. 

i.:,Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que esta subscreve atendendo. tudo mais o que determina o 
interesse publico, REQUER à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao 

Sr: Luís, Fernando de Souza, DD. Governador do Estado do Rio de Janeiro, 
solicitando a implantação de uma cabine policial entre as pontes Feliciano Sodré e 
Deputado.Marcio Corrêa, Cabo Frio-RJ. 

djis Ssõçs, 13 de Maio de 2015. 

CORREA DÉ SANT'ANNA 
Vereador - Autor.  

JUSTIFICATIVA: 

; Nos últimos tempos o número de assaltos tein crescido, reduzindo o direito de ir•e vir,dp , 
Oidádão.,?•que:útiliia essas.mesmas Pontes como trajeto para ir aos seus empregos ou ao centro da 
.cidade realizar afazeres, e posteriormente voltar a:setis láres. 

Sem contar que o número de ciclistas e pedestres de infligem as leis de transito, 
provocando acidentes nas mesmas. 


